

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 14/OCTUBRE/2013

**Son alentadores los comentarios de las calificadoras, por ejemplo Standard and Poor's:
Luis Videgaray**

JUAN SEBASTIAN SOLIS (REPORTERO): El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, recordó que la inflación que vivió México fue una gran fábrica de pobreza.

LUIS VIDEGARAY: En los años ochenta la inflación anual promedio fue de casi 70 por ciento al año, esto quiere decir que si en 1980 un litro de leche hubiera costado un peso, en 1990 ya costaría 150 pesos. Afortunadamente, gracias a la acción decidida y autónoma del Banco de México, tenemos ya más de 12 años donde la inflación no alcanza los dos dígitos, tenemos inflaciones por debajo de un dígito.

JUAN SEBASTIAN SOLIS: Aseguró que con la reforma hacendaria y otras que están en proceso se contribuirá a que haya una mayor estabilidad macro económica.

LUIS VIDEGARAY: Con respecto a la reforma hacendaria, son alentadores los comentarios de las calificadoras, por ejemplo Standard and Poor's, que recientemente reafirmó la calificación y la perspectiva positiva a partir de la oportunidad que tenemos de consolidar las reformas hacendaria y energética.

Es alentador escuchar y conocer del progreso que está teniendo la aprobación de la reforma hacendaria en la Cámara de Diputados donde ayer se dictaminaron ya, en Comisión de Hacienda, las dos primeras iniciativas y confiamos que antes de la fecha establecida en la ley del 20 de octubre, habrá de aprobarse esta reforma que tiene como objetivo en primer lugar fortalecer la capacidad financiera del Estado para cumplir con sus obligaciones, y segundo, establecer una reforma realmente progresiva de carácter social.